



## Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2024

Interpellation Nr. 166 Christoph Hochuli betreffend Zweifel an der Gemeinnützigkeit der Syngenta-Stiftung; schriftliche Beantwortung

P245011

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

## Begründung

Für die Einhaltung der Zweckbestimmung einer Stiftung ist die BVG- und Stiftungsaufsicht beider Basel (BSABB) und für die Beurteilung der Frage der Gemeinnützigkeit für die Steuerbefreiung die Steuerverwaltung zuständig. Grundlage für die Prüfung der Gemeinnützigkeit bildet das Kreisschreiben Nr.12 der Eidgenössischen Steuerverwaltung vom 8. Juli 1994.

